

Archivo

50 años /28 de julio 1971

Informe condena a la torre de Estación

La torre de la Estación Central de Ferrocarriles, uno de los símbolos de Concepción, está condenada a muerte, según un informe del ingeniero jefe del Departamento de Vías y Obras de la Empresa de Ferrocarriles del Estado. El estudio fue solicitado para ver su estado, ya que uno anterior recomendaba demolerla. El último informe dice que "no estaría en condiciones de soportar un movimiento sísmico de mediana intensidad", ya que interiormente los fierros que hacen la fuerza de sustentación están oxidados, por la mala calidad de la arena que se empleó en el concreto.



10 años /28 de julio 2011

Preocupa impacto de paros en las Ues

El impacto de la larga paralización de estudiantes en las universidades tradicionales preocupa a las autoridades integrantes del Consejo de Rectores (Cruch). Este fue uno de los puntos que trataron en Concepción los rectores de las universidades estatales, uno de los grupos que funcionan al interior del Cruch y que reúne a 16 casas de estudios del país, de las cuales en la Región está la UBB.

En estos planteles, los estudiantes siguen movilizadas y la mayoría en toma, sin clases en algunos casos hasta cerca de dos meses.

1 año /28 de julio 2020

Gobernador dejó el cargo

El gobernador de la provincia de Concepción, Robert Contreras, renunció al cargo, tras diferencias que surgieron en torno a la entrega de cajas de alimentos. La autoridad provincial de Concepción había acudido a la Contraloría Regional para solicitar información sobre aspectos administrativos del reparto de ayuda. Tras ello, fue el intendente regional, Sergio Giacaman el que tuvo que responder al requerimiento.

Dirigentes de Renovación Nacional criticaron la salida del militante de sus filas, aunque admitieron que se habían recibido críticas por el retraso en la distribución, mientras que la seremi de Gobierno, Francesca Parodi, aseveró que la renuncia "se debe a motivos estrictamente personales" de parte de Contreras, quien era gobernador desde el año 2018.